

Erfolgreiches Wochenende in Bayreuth

Am Wochenende nahmen wir an einem A-Mädchen Turnier in Bayreuth teil. Wir schliefen in einem einsam gelegenen Haus (Vorteil: Ruhe!) auf einem Berg.

Samstag: Wecken 6.00 Uhr, da das Spiel gegen die Zehlendorfer Wespen um 8.00 Uhr stattfand! Zum Glück waren unsere Gegner genauso müde wie wir. So gewannen wir 2:0. Dank insgesamt 3 Siegen und einem Unentschieden zogen wir in das Finale gegen die A-Mädchen aus Wien ein, mit denen wir uns auch eine Kabine teilten. Leider konnten wir dieses Spiel nicht für uns entscheiden und wurden aber glücklicher 2. Sieger.

Am Samstag Abend nahmen einige von uns noch an einer Stadtführung durch Bayreuth teil und am Sonntag Vormittag besichtigten wir alle gemeinsam noch - als Highlight des Wochenendes - das berühmte Markgräflische Opernhaus incl. einer Ton- und Lichtschau.

Nach der Siegerehrung fuhren wir am Sonntagnachmittag zufrieden nach Hause.



(Nele Arnold, Johanna Bimmermann, Nicole Mötzung)